

**SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LOS GARRES CELEBRADO EL DIA DIECISEIS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.**

=====

En Los Garres (Murcia) a dieciseis de febrero de dos mil diecisiete, siendo las veintiuna horas , en el salón de sesiones del Centro Cultural, se reúne el pleno de la Junta Municipal de los Garres para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Antonio Ramírez Cánovas, con la asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Jesús Mateos González que ejerce las funciones que la ley le otorga asistiendo los siguientes vocales:

D. Jorge Serna Hernández  
D. Nicomedes Pedreño Vera  
D. Antonio Sánchez García  
D. Mariano Vicente Albaladejo Fernández  
D<sup>a</sup>. Josefina Herrera Pérez  
D<sup>a</sup>. Mercedes Romero Ruiz **Ausente**  
D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Isabel Fuentes  
D. Oscar García Matas

El Sr. Presidente antes del Orden del Día, pregunta a los asistentes al pleno si alguien va a intervenir en ruegos y preguntas, tomando nota.

A continuación se pasa al Orden del Día con los siguientes puntos:

**1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de fecha 24/11/16 .**

Se aprueba por unanimidad.

**2º.- Informe sobre gastos producidos hasta la fecha.**

El Sr. Presidente les hace entrega a los vocales de la Junta del resumen del 2016, tanto de gasto corriente como inversiones, al igual que los gastos efectuados hasta la fecha del gasto corriente prorrogado para el ejercicio 2017, que informa que se ira poniendo en la página web.

**3º.- Informe del Presidente.**

El sr. Presidente informa sobre la campaña vive los Garres, la pintura sobre la violencia de género.

-Se han tenido reuniones para las mociones que se aprobaron del solar del colegio. Vinieron los de Fomento, los del Plan PIPE, que hay unos 50,000 €,., aproximadamente para aceras (Miguel Angel Blanco, c/ Villegas, c/ Nueva, c/ Medio Dia, c/ Pablo Iglesias y en la c/ Mayor alguna calle) estuvo viendo para llevarse para hacer alguna. Esto es del Plan PIPE del año pasado y que este año lo van a volver hacer.

**4º.- Propuestas Grupos Políticos.**

**Junta de Gobierno**

El Sr. Presidente presenta al Pleno una moción que se olvido incluir en el Orden del Día, para ver si se puede aprobar incluirla ahora, referente al carril de la Ermita, en la entrada no se pueda aparcar (los coches aparcan y no dejan paso y se forma cola) y también **restringir la longitud de los vehiculos que puedan pasar por el carril de la Ermita, asi como la señalizacion horizontal y vertical de prohibido aparcar en la entrada al carril.**

Se acepta la moción y se aprueba por unanimidad.

**2ª.- Aprobación de solicitar proyecto para reposición de aceras en c/ Mayor, c/ Levante, c/ Virgen del Carmen y c/ Don Fabian.**

El sr. Presidente dice que, son aceras que están en mal estado y algunas estrechas. Pregunta que si alguno sabe de alguna calle que está en mal estado y quereis pedirla se puede hacer ahora.

Se aprueba por unanimidad.

**Mociones conjunta C's- PP**

**1ª.- Aprobar la ampliación del Centro Social y Juvenil del Bº San José de la Montaña.**

El Sr. Portavoz del PP manifiesta que es una propuesta realizada antes de finalizar la legislatura anterior y en la Concejalía nos dijeron que volviéramos a pasarla por Pleno y recordárselo.

El Sr. Presidente dice que en la anterior Junta de Gobierno se aprobó esto. Desde la Concejalía dicen que todas las mociones que no se habían hecho se volvieron a aprobar para retomar de nuevo la moción, si seguimos interesado en que se realice.

Se aprueba por unanimidad.

**2ª.- Aprobar la incorporación de farolas en Travesía Santo Cristo a Buenavista – carril Saura – c/ Miguel Angel Blanco – c/ Subida a los Forestales.**

El Sr. Presidente informa de la situación y el porque están así. En carril Saura son dos carriles que tienen 2 viviendas que no tienen luz porque había un vecino que no quería que pusieran la farola en su solar. Ahora han firmado todos de que están de acuerdo. En c/ M. A. Blanco no tienen y las aceras van con el Plan PIPE y c/ Subida Forestales, el año pasado se aprobó, en la zona de arriba, de colocar alumbrado público para que lo haga Fomento, porque es una inversión de un km y medio.

Se aprueba por unanimidad

**3ª.- La incorporación de otra grada en el campo municipal Las Tejas**

El Sr. Portavoz del PP explica que el motivo de esta moción es que existen gradas frente a los banquillos pero por la tarde da el sol de cara y no se puede estar.

El Sr presidente dice que la idea es que la grada sea hecha por Deportes pero no como la que ya hay. La idea es hacer una grada de obra y aprovechar los bajos para hacer un almacén dónde guardar el material deportivo y, posteriormente, añadir sombraje a ésta grada.

Se aprueba por unanimidad.

**4ª.- Incorporación de otro módulo de asientos, igual a los ya existentes, en el pabellón municipal.**

El Sr Portavoz explica que se trata de incorporar otro módulo igual al que ya hay y que sirva para el fútbol sala porque los árbitros no dejan estar de pie durante el partido ya que cuenta con bastantes aficionados este deporte.

Se aprueba por unanimidad.

**5ª.-Incorporar al Plan Negro de Los Garres en las siguientes calles: C/Escuelas, C/Francisco Pardo (tramo comprendido entre cruce C/Antonio Ramírez y camino San José), Camino Los Garres, Camino San José (tramo de competencia municipal), Carril González (travesía 28b), C/Escultor Francis Salzillo, C/Rambla, C/Antonio Reguerón (tramo comprendido entre Camino Tiñosa y Camino Los Garres).**

El Sr Portavoz de Cambiemos dice estar de acuerdo pero que esta moción sea de todos los grupos de la Junta, ya que todos hemos dado alguna calle. Todos están de acuerdo.

El Sr Presidente dice que hablará con Roque para ver si el Camino de Los Garres y Mota del Reguerón, como pasa mucho tráfico debido al corte, los arregla Fomento.

Se aprueba por unanimidad.

### **Mociones Grupo Popular.**

**1ª.-El estudio de la continuación del adoquinado y realizar el mismo si es favorable, priorizando la ampliación desde la C/Candelaria hasta la altura de la C/Maestro Pas.**

El Sr Portavoz explica que en la C/Candelaria, desde la finalización del adoquinado y el asfaltado cuando llueve se hace un gran charco y es molesto tanto para los coches que circulan como para los vecinos que no pueden acceder a sus viviendas.

Se aprueba por unanimidad.

### **Mociones de Cambiemos Murcia.**

**1ª.- La compra de un equipo de megafonía para el coche y que puedan utilizarlo asociaciones y colectivos para publicidad.**

El Sr Portavoz de Cambiemos explico que esto es a raíz de que en la última fiesta que se tuvo, la comisión de fiestas tuvo problemas con los altavoces. No pudieron salir con otros porque estaban ocupados. La idea es que la Junta compre unos, teniendo la custodia la propia Junta. Y cualquier evento que lo solicite cederlo gratuitamente para que lo utilice.

El Sr Presidente dice que había uno que se estropeó pero lo han recuperado, aunque no está en muy buen estado, y ahora está siendo usado por los del fútbol. A continuación, pregunta si merecería la pena arreglar ese o comprar otro.

Se pasa a la votación y se aprueba por unanimidad comprobar el estado y determinar si merece la pena arreglarlo y si no, comprar uno.

**2ª.- El cumplimiento por parte del Ayuntamiento de la Orden FOM/3053/2008 para la instalación de reductores de velocidad y bandas transversales de alerta en carretera.**

El Sr Portavoz de Cambiemos dice que en Camino Los Garres hay 9, en Camino San José 5 y en C/Tejeras 5, ninguno cumple con la normativa vigente y en cambio los de Murcia están todos perfectos. Lo que solicita es que los adapten a la ley.

El Sr Presidente dice que los vecinos del Camino Los Garres solicitaron quitarlos y ponerlos en otros carriles que lo hayan solicitado.

Se aprueba por unanimidad que los adapten a la ley, así como que informen a esta Junta de las características técnicas para la instalación de bandas transversales de alerta en carretera.

**3ª.- Instalación de un equipo de iluminación que ayude al paso seguro, tanto del peatón como del conductor del vehículo.**

El Sr Presidente dice que la señalización horizontal de la C/Mayor la van a hacer nueva. El año pasado hicieron los colegios solicitando también que se mejore la que hay, así como la que hay frente a Frutos Barreñas.

Se aprueba por unanimidad.

**4ª.- Estudio de eficiencia energética en el centro Antonio Díaz.**

El Sr Presidente aprovechando la presencia del Sr Concejel de Educación, le cede la palabra y éste comenta que los Servicios Industriales del Ayuntamiento hacen un estudio energético de todos los estudios, y éste en concreto está hecho.

El Sr Portavoz de Cambiemos dice que el enfoque no es el consumo de electricidad sino poner placas solares para que el colegio sea mas eficiente.

El Sr Presidente dice que habían solicitado unos aparatos de aire acondicionado porque entra mucho sol. Nos dirigimos a varias empresas y nos dijeron que nos aseguraramos que la instalación soportaba los aparatos.

Se aprueba por unanimidad solicitar un informe.

## **Mociones de Ahora Murcia.**

**1ª.- Limpieza y acondicionamiento de las zonas: C/Balsas; Paseo Acequia de Beniaján; inicio Carril Benidorm; y solar al final de C/Rambla, dónde está ubicada la torre de Iberdrola.**

El Sr Presidente dice que C/Balsas y Carril Benidorm no hay problema porque es municipal. El paso Acequia Beniaján es de la Junta de Hacendados, hablaré con ellos para que lo hagan. El de la torre de Iberdrola habrá que solicitarlo a ellos, y eso ya no depende de ésta Junta.

Se aprueba por unanimidad solitar la limpieza de C/Balsas, Carril Benidorm y C/Rambla, de lo que sea municipal. El Paso Acequia de Beniaján y la torre Iberdrola solicitarlo a los dueños para que lo limpien.

**2ª.- Tomar las medidas necesarias para reparar y poner medidas de seguridad en elementos peligrosos de C/Balsas y la C/Escultor Salzillo.**

El Sr Presidente dice de ponerse en contacto con la Junta de Hacendados para hacerlo en coordinación con ellos, dejando la entrada libre para que puedan pasar y en el registro poner unos ladrillos.

Se aprueba por unanimidad.

**3ª.- Señalización peatonal C/ de la Iglesia mediante colocación de señal, diferenciación cromática del firme o cualquier otra acción encaminada a proporcionar seguridad al viandante, así como mantener la debida precaución por parte de los vehículos que circulan por ella.**

Se aprueba por unanimidad reforzar el carácter compatible peatones y vehículos de la C/ de la Iglesia.

**4ª.- Estudiar la legalidad del cajón contador de hormigón que ocupa el espacio público y la ampliación del paso de peatones, así como modificación del escalón en la acera para seguridad de los viandantes y favorecer su movilidad en C/Mayor a la altura del nº153.**

El Sr Presidente dice que ese cajón es el contador que tiene Iberdrola para el semáforo y el otro es un generador como centralita de los semáforos. La ampliación del vado lo hace la Junta que está ya presupuestado para cuando estén las inversiones.

Se apruea por unanimidad el vado.

## **5.- Ruegos y Preguntas.**

El Sr Portavoz del PP hace un ruego para que la Junta Municipal vea lo del funcionario con un horario que lo regularice y se informe, al haber quejas de los vecinos.

El Sr Presidente contesta que hará la queja para que se regularice mejor el horario y lo notifiquen con antelación.

El Sr Portavoz del PP dice de poner un espejo de visibilidad al salir de la C/Candelaria.

El Sr Presidente contesta que avisará a Tráfico para que vengán, lo vean y lo pongan dónde crean necesario.

El Sr Portavoz de PP dice que en la C/Miguel Ángel Blanco hay unos contenedores que no dejan ver al salir, en una vivienda particular. Poner un espejo de visibilidad o quitar contenedores.

El Sr Presidente contesta que en casas particulares tráfico no los pone, la Junta lo solicita y si no lo ponen, lo pondrá la Junta con su presupuesto.

El Sr Portavoz del PP pide a la Comisión de Fiestas que se les de un informe económico de lo que han recogido, en qué se ha gastado y qué les queda.

El Sr Presidente contestá que se lo dirá.

El Sr presidente presenta al pleno una petición de los vecino mayores de edad dónde piden hacer una rampa a la entrada del consultorio, por detrás en las escaleras. Solicitamos un estudio ya que se estuvo pidiendo presupuesto y sube más de 3.000€. Se acepta la moción

y se aprueba por unanimidad.

Y sin más asuntos que tratar y siendo las 22:15 horas del día de la fecha se levanta la sesión y se pasa el turno de palabra a los vecinos.